

L'ASSOCIATION DROITS DES FEMMES XXEME LA 20EME CHAISE

Vous invitent à la projection du film Espagnol
NE DIS RIEN, d' Iciar Bollain



LE VENDREDI 3 FEVRIER A 19H
au Centre Social La 20eme Chaise
38 Rue des Amandiers ,métro Père Lachaise
entrée libre et gratuite

La séance sera suivie d'un débat, sur les violences faites aux femmes
Ce film traite avec justesse de la violence conjugale :
De la tension à la terreur, puis à l'agression suivi d'un épisode de reconquête amoureuse,
pour recommencer le cycle ,avec toujours plus de violence de la part de l'auteur ,et de perte
d'estime pour la victime.

association Droits des Femmes XXeme 1-3 rue Frederique Lemaitre Paris 20ème
assodroitsdesfemmes20@laposte.net

L'ASSOCIATION DROITS DES FEMMES XXEME LA 20EME CHAISE

Vous invitent à la projection du film Espagnol
NE DIS RIEN, d' Iciar Bollain



LE VENDREDI 3 FEVRIER A 19H
au Centre Social La 20eme Chaise
38 Rue des Amandiers ,métro Père Lachaise
entrée libre et gratuite

La séance sera suivie d'un débat, sur les violences faites aux femmes
Ce film traite avec justesse de la violence conjugale :
De la tension à la terreur, puis à l'agression suivi d'un épisode de reconquête amoureuse,
pour recommencer le cycle ,avec toujours plus de violence de la part de l'auteur ,et de perte
d'estime pour la victime.

association Droits des Femmes XXeme 1-3 rue Frederique Lemaitre Paris 20ème
assodroitsdesfemmes20@laposte.net